

どすけべ戦士 セーラーマーズ 火●レイ(32才)

PICK UP

彼女は、大学卒業後
元読者モデルを経て
グラビアアイドルで
芸能界入りを果たす。

28才の頃
火川神社の借金が
判明し、お金のために
AVデビュー。

街に出現した妖魔と
本気のセックスバトルを行う
「火星に代わっておまんこよ」が
大人気シリーズとなった。



あの戦士は今！

AV女優になっていた！

人気の低迷から 奇跡の復活！

一時期、マンネリ化で
売り上げが低迷していたが

年齢とともに靈力が低下し
靈力で構成される
コスチュームの露出が
どんどん増えた事で
最近再ブレイク！！

新作
「火星に代わっておまんこよRJ」
では

もう靈力がないレイちゃんが、
街中で妖魔と戦い無様FUCK！
アヘ顔を晒しているシーンが
満載だ！！

あの美少女戦士が
今ではどすけべ戦士として
妖魔と交わる問題作！

セーラーマーズに
ときめいていた世代は
必見の一本だ！

妖魔と遭遇
街中強制交尾

無様！
露出脱糞！

靈力不足の
全裸バトル！

壮絶！
妖魔の住処で
一週間
苗床セックス





火●レイ(32才)
セクシードラマ女優
彼氏なし



野良妖魔が
出没しているのは
このあたりという噂だけど…

今日は撮影を兼ねて
野良妖魔を退治するため
街に出ていた。

靈力の枯渇から
変身後の
布面積が狭い。

臭いには敏感だ。アナルから行わられるため



ふふふ…
妖魔の大好きな
コレでおびき出すわ

3日間
お風呂入ってないから
すぐに食いつくわよ

1時間後

ちょ、ちよ
ちよつと待つて！
ほじつて
臭いを出せば
すぐに入るわ

【ディレクター】
マーズさん
今日はもう
でてこないんじゃ
ないですか？
撤収しましちゃうか？

2時間後

なん
で
来
ない
の
よ
お



野良妖魔が
見つからず
企画変更となる

【ディレクター】
「たく、
しようがねえなあ
用意した奴を
連れてこい」

【カメラマン】
「昔は
好きだったんだけどなあ

「AD」
「あ、あ
あんな事しても
もう妖魔すら
寄つてこないんですね。」

あの頃は
くすぐったなあ
ずいぶん痛めつけて

こ、この
妖魔たちは…?

【ディレクター】
こっちで用意した妖魔達です。
黄、マーズさんに
やられた方々らしいです。

セーラー戦士の
エナジーを
吸収できるなんてな
良い時代になつた。

妖魔に敗れた
セーラーマーズが

ケツ穴から
セーラー戦士のエナジーを
吸収する妖魔たち

堕ちた
火星イキ狂い
妖魔の住処で
工ナジ一供給家畜として
過酷な一週間を過ごす。

衝撃の新シリーズ

火星に代わって
おまんこよR

堕
ちた
火
星
イ
キ
狂
い

火○レイ 29歳

小さな会社勤務の受付嬢

彼氏有り

元セーラー戦士達は、今でも
野良妖魔達と戦いを続けていた。

元セーラー戦士のエナジーは
妖魔にとつてはご馳走であつた。

彼女たちは、妖魔を引き寄せるのだ。

まさか
あなたたち！
妖魔？

いたぜ！
ゲヘヘ
セーラーマーズだ

セーラー戦士のアナルから、
漏れ出るエナジーに釣られて
妖魔は彼女たちを襲う。

そして、朝の満員電車は、
妖魔にとつては最高の狩場だ。

妖魔は身動きの取れない
状況を狙つてやつてくる。

止めなさい！

これ以上するなら
変身するわよ！

このエナジーの匂い
昨日の夜は
彼氏とお楽しみ
だったなあ？

ウホ
くっさ！

ムン

ムン

ペロリ

セーラー戦士達は、もはや当時の力は残されてはいなかつた。

変身しても、エナジーが足りず布の面積は狭くなつてゐる事が、その証明だ。

2体1では、反撃する事はできなかつた…

分かつたわ

うまそ～

げへへ!
マーズのコス
えつろ♥

エナジーはあげるから
乱暴はしないで!

妖魔達は、アナルから
体内に侵入し、そこからエナジーを吸い出す。

うは♥
臭いのが溜まってるぜ
何日出でないんだ？

お、おい
早く代われ！

いい、一週間
出てないですぅ♥

セーラー戦士達はエナジーを吸い取られると衣装の実体を保てなくなりどんどんと「解けて」いく…

電車の乗客は、その異変に気付き妖魔に犯されるマージズを好奇な目で眺めていた。

ああっ
もうダメ！
出ちゃう♥



げへへ！
いいぜ！
ヒリ出すんだ！



その後
一本糞を車内にぶちまけた。

そして、妖魔たちと
途中下車すると、マーズは
街の中に消えて行つた…

よ
よ
よ
よ



火乃レイ 30歳

セクシードラマ女優

彼氏なし

キャッチの誘いに乗り、グラビアアイドルになる。

枕営業なども行うが、人気が出ないまま1年後、引退する。

元セーラー戦士としてAVに出演



じゃあ撮影
開始します

うひやあ
本物のマーズさんだぜ

セーラーマーズが街の野良妖魔と戦い、その妖魔がセックスを行う様子を撮影する
「火星に代わつてお仕置きよ」は企画ものとしては異例のヒット作となつた。

「火星に代わってお仕置きよ」の基本構成

いいわ
好きなだけ出して

ブルン

ゼン

すげえ
ハイレグだぜ

「前半戦2時間」
往年のセーラーマーズファンを集めて
フェラチオ、パイズリのサービス
全員の精子を口から飲み干した後、
ファンたちの前で男優と中出しセックスを行う。

ブルン

ゼン

ハア

ハア

ハア

ハア

「後半戦3時間」

男達とセックスした体で街へ出ると、セーラー戦士特有の上質なエナジーとセックスしたての女の体臭で妖魔はあぶり出される炙り出した妖魔と戦う姿を撮影する。

こ、降参よ！
なんでも
言う事を聞きます

アシアアマアマア

しかし、年齢と共にすでに力を失つたセーラー戦士に勝ち目などはない。
すぐに降参し、恥辱の格好で排尿する姿を妖魔に見せる。
それは、自分がその妖魔のモノになるというサインである

妖魔は、捕らえた人間達を自分の棲み処に持ち帰り、そこでエナジーを吸収する。性器をつなげて、マーズのエナジーが吸収される。

セーラー戦士の戦闘服は、エナジーによつて構成されるため
妖魔によるエナジードレインで、どんどんと形状を保てなくなるのだ。
妖魔は、エナジーを吸收しながら、媚薬を含む体液をその女の体内に出し
捕らえた人間を催淫状態にさせ、その場から逃げないようにさせる。
マーズはその後3日間、妖魔とセックスをし、その様子はAVとして発売された。



火星に代わっておまんこよ！

妖魔と過ごす3日間の受精生活

元セーラー戦士
衝撃の問題作！

完全中出し



火乃レイ
敗北したセーラー戦士
30歳

セーラーマーズと妖魔の
ノーカットリアルセックス

元セーラー戦士・元グラドル

火乃レイ 30歳

A V 衝撃の デビューエ

妖魔と初セックス・初受精
交尾し続けた3日間を
ドキュメントタリータッチで描く

気付いた時にはもう
セーラー戦士という事も忘れ
妖魔のチンポじゃないと
いけない体になっていました…